

Cuba intensifie ses actions face à une situation épidémiologique complexe



Photo: Prensa Latina.

La Havane, 18 avril (RHC) Les autorités sanitaires cubaines intensifient leurs actions pour améliorer la situation épidémiologique que connaît aujourd'hui le pays des Caraïbes, où l'on signale 100 décès ce mois-ci dus au Covid-19.

Nous cherchons des solutions, des alternatives pour inverser les résultats peu encourageants de ces dernières semaines dans la lutte contre la pandémie, a déclaré le directeur national de l'épidémiologie au ministère de la Santé, le Dr Francisco Duran.

Nous avons un taux de létalité de 0,56 %, et bien que le taux mondial soit de 2,14 % et celui de l'Amérique latine de 2,42 %, «nous ne sommes pas satisfaits, pour nous c'est trop élevé, et nous ne travaillons pas pour ces statistiques», a déclaré ce dimanche matin le Dr Duran.

Ce taux, a déclaré l'expert, ne correspond pas aux efforts déployés par le système de santé et aux ressources dont dispose l'État pour mettre fin à la pandémie, qui a déjà tué 525 personnes depuis mars 2020, a-t-il rappelé.

Jusqu'à présent en avril - a déclaré le Dr Duran - 17 mille 235 personnes ont été contrôlées positives au Covid-19, à raison de 1,13 cas par jour.

Une fois de plus, le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé a appelé les citoyens à ne pas perdre leur perception du risque.

La désinfection constante des mains, le port correct du masque et la distanciation physique sont le meilleur vaccin dont nous disposons, comme l'a exprimé le président cubain Miguel Diaz-Canel, a déclaré le Dr Duran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254507-cuba-intensifie-ses-actions-face-a-une-situation-epidemiologique-complexe>



Radio Habana Cuba